



Financial Software  
Systems™

Brilliant Performance in Financial Technology

## **COMUNICADO DE PRENSA**

Horsham, Pennsylvania  
3 de Noviembre de 2010

### **BANCA MIFEL ADQUIERE LICENCIA DEL SISTEMA DE TESORERIA SPECTRUM**

Banca Mifel ha adquirido la licencia del Sistema de Tesorería Spectrum de Financial Software Systems para administrar sus actividades de FX, Bonos y Mercado de Valores. Banca Mifel implementará Spectrum en sus oficinas centrales en Ciudad de México.

Con una herencia corporativa que data de la década de 1950, Banca Mifel empezó a ofrecer sus servicios bancarios de manera formal en México en el año de 1994. Hoy en día, Banca Mifel tiene más de 30 oficinas a lo largo de México y ha logrado establecer su reputación por su servicio personalizado y de alta calidad. Banca Mifel ofrece una gran variedad de productos financieros incluyendo préstamos, cartera de inversiones, cuentas de ahorro y corriente, servicios de FX y productos de cobertura de riesgo. El departamento de Tesorería de Banca Mifel utilizará Spectrum para manejar la expedición de pagares, bonos y certificados de depósito. Además, Banca Mifel también utilizará Spectrum para manejar las actividades comerciales con bonos gubernamentales, internacionales y corporativos, préstamos interbancarios, subastas de Tasas de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE), transacciones de reporto y cambio de moneda extranjera.

Spectrum es un sistema integral de manejo posicional para la administración de divisas extranjeras, títulos de valores y otros instrumentos de inversión, instrumentos de ingresos fijos y sus derivados. Adicional a esto, Spectrum proveerá a Banca Mifel con la plataforma funcional para sus actividades de front office, middle office y back office, con un procesamiento directo "STP" de las transacciones de tesorería desde el inicio del proceso hasta registrar las entradas de contabilidad en los libros contables. Spectrum está diseñado sobre la plataforma de Microsoft's .NET. La implementación de Spectrum es parte de la nueva estrategia que lleva a cabo Banca Mifel para conseguir e implementar soluciones líderes en la industria tecnológica.

Las transacciones capturadas en Spectrum se reflejan instantáneamente en los registros "Blotters" de posición de tiempo real, P&G, flujo de caja y en los registros de tipo de intereses de riesgo. Además, Spectrum también ofrece la administración de riesgo de crédito en tiempo real a través de chequeos de límite de crédito y de actividades pre y post aceptación de negocio "trading". Spectrum también provee un servicio operacional eficaz para las actividades de back office a través del procesamiento directo "STP" de todas las transacciones en una base de datos única. Sumado a esto, Spectrum proveerá a Banca Mifel con interfaces a un número importante de instituciones y sistemas financieros mexicanos, incluyendo interfaces como SAVAR (Sistema de Administración y Valoración de Reportos), INDEVAL (Institución de Depósito de Valores), y SPEI (Sistema de Pagos Electrónicos Interbancario). También, se proveerán interfaces para los mercados de datos de Reuters y Bloomberg y a plataformas electrónicas comerciales.

El Sr. Gaston Peralta, Gerente de Ventas para Latinoamérica y el Caribe de Financial Software Systems, comentó, "Financial Software Systems está muy complacido de poder suministrar una solución de tesorería de clase mundial a Banca Mifel. Banca Mifel se distingue por ofrecer productos y servicios financieros de calidad con un enfoque personal. Implementar Spectrum permitirá a Banca Mifel extender estas cualidades al desarrollo de sus actividades y servicios de Tesorería. Spectrum permitirá también expandir significativamente los negocios en divisas extranjeras, bonos y mercados monetarios, y a su vez hacerlo de una manera eficiente y efectiva. De esta manera, Financial Software Systems entra al Mercado Mexicano con altas expectativas de poder mantener una larga y exitosa relación comercial con Banca Mifel."

Financial Software Systems está localizada en Horsham, Pennsylvania. Fundada en 1992, Financial Software Systems es líder en el área de software para Gestión de Patrimonio, Tesorería, Mercado de Capitales, y Derivados para bancos privados y mayoristas, bancos de inversión, corredores, y gestores de fondos. Financial Software Systems da soporte a muchas de las instituciones financieras líderes alrededor del mundo. Para obtener información adicional, por favor llame al (65) 9628 4445 en Singapur, (1) 215 784 1100 en América del Norte, (1) 305 789 6689 en América Latina, o (44) 207 709 7766 en Europa. También puede contactar a Financial Software Systems a través de internet visitando nuestro sitio web en [www.finsoftware.com](http://www.finsoftware.com) o contactándonos directamente en [info@finsoftware.com](mailto:info@finsoftware.com).